

BewV11 Matthias Meyer

Tagesordnungspunkt: 5.5. Wahl der weiteren stimmberechtigten Vorstandsmitglieder

## Warum kandidierst du, wofür stehst du?

### Über mich

Moin, ich bin Matthias, 34 Jahre und ich will mich um einen Platz als Beisitzer im Vorstand bewerben.

Ich lebe seit 2007 in Münster und verdiene hier mittlerweile meinen Lebensunterhalt als Informatiker.

Ich bin der Partei und dem Kreisverband im Februar 2020 beigetreten, also gerade als es mit der Pandemie losging. Das machte es vom Start her etwas schwieriger, sich in die Partei einzubringen.

Überlicherweise besucht man nach dem Beitritt Präsenzveranstaltungen wie Neumitgliedertreffen und KMs. Vieles davon wurde damals abgesagt oder in eine Video-Konferenz verlegt, soweit dies ging.



Alter:

34

Geschlecht:

Männlich

E-Mail:

macster87@gmail.com

### Was ich vor habe

Aber die Grünen sind ja im allgemeinen eine sehr digitale Partei und aufgeschlossen für Neues. Vielleicht auch gerade deshalb konnte man die Corona-Situation recht gut abfedern und beginnt inzwischen, Hybrid-Formate zu etablieren.

Sozusagen durch dieses "Corona-Trauma" und durch meinen Beruf möchte ich mit einer Digital-Agenda antreten.

Als Mitglied im Vorstand ist man auch Ansprechpartner und Vermittler für allerlei Sachen, hat ein offenes Ohr für Ortsverbände und Arbeitsgruppen. Kommunikation steht im Mittelpunkt. Aber nicht nur zwischen dem Vorstand und den Mitgliedern, sondern auch bei den Mitgliedern untereinander.

Wenn Fridays for Future wieder einmal eine Fahrrad-Demo machen, trifft man sich dort meist zufällig, weil sowas wie "Hey, ich bin dabei, wer noch?" auf dem eMail-Verteiler nicht stattfinden kann.

Ich bin knapp über 30 und Softwareentwickler; ein großer Teil meines Lebens spielt sich online ab. Abgesehen von eMail-Verteilern und WhatsApp/Signal-Gruppen, ist im KV noch Luft nach oben.

Es gibt schon Projekte wie die Münster ID und die Grüne Cloud, die allen Mitgliedern niedrigschwellig Werkzeuge an die Hand geben. Diese Projekte möchte ich unterstützen und ausbauen, damit alle Mitglieder sich insgesamt noch besser vernetzen können.

In nächster Zeit stehen keine größeren Wahlen an und deshalb ist jetzt der ideale Zeitpunkt, um solche Projekte anzugehen. Damit, wenn dann Sachen wie Wahlkampf wieder wichtig werden, alle davon profitieren.

Wenn ich nach 2 Jahren Vorstand sagen kann: Ja, die Vernetzung untereinander hat sich verbessert, dann wäre ich zufrieden.

Darum bitte ich um eure Stimme und freue mich, mit euch etwas auf die Beine zu stellen.